

Ana Frank y la escuela

La escuela Montessori

Entrar en la dirección:

<http://www.annefrank-montessori.nl/home/english-info/>

Allí, en inglés, encontrarás los fundamentos educativos de esta escuela. ¿Por qué creen que los padres de Ana decidieron enviarla a esa escuela? Buscar en el sitio lo que opinaban sus maestros y sus amigas.

Y si se animan, aunque está en holandés, recomendamos visitar

<http://www.annefrank-montessori.nl/geschiedenis/anne-frank/>. Allí encontrarán

cómo su propia escuela cuenta la historia de Ana y de la guerra, con videos y fotografías.

Los amigos de Ana, hoy

En el año 2008 se grabó un documental con los recuerdos de Ana y la escuela por sus amigos. La película se llama *The classmates- los compañeros de clase*.

Clickeá en esta dirección:

http://www.imdb.com/video/withoutabox/vi3608389401?ref_=tt_pv_vi_1

Es una pequeña parte de la película donde los conocerán y los escucharán conversar con un grupo de niños holandeses. Está subtitulada en inglés.

Pueden verla en la hora de inglés junto con sus profesores.

¿Quiénes son tus amigos?

Ana escribe el 15 de junio de 1942, una descripción de cada uno de los amigos de su colegio. (Ver texto del diario en la sección **Los amigos de Ana**) Tome cada uno un papel, y como si fuera Ana, describa con una frase a cada uno de los compañeros de su aula.

Ahora quisiera contar algunas cosas sobre las clases y el colegio, comenzando por los alumnos...